

Sehr geehrte Damen und Herren, werte Mitglieder des deutschen Bundestages!

Als Bürger dieses Landes bin ich in höchstem Maße entsetzt: Können Sie wirklich guten Gewissens der Sargnagel der Demokratie in Deutschland sein? Wollen Sie tatsächlich den Föderalismus begraben? Möchten Sie tatsächlich sich als Parlament – und somit Sie sich als Mitglied des Bundestags – entmachten? Glauben Sie daran, daß die deutsche Wählerschaft für diese Schandtat Sie mandatiert hat?

Sie wissen ebenso wie ich, daß Sie nur Ihrem Gewissen verpflichtet sind - und so kann ich nur hoffen, daß Ihr demokratisches Gewissen Ihnen sagt, was jetzt zu tun ist: Ihrer Verantwortung für dieses Land gerecht zu sein und die demokratiewidrigen, ja verfassungswidrigen Pläne, die Ihnen zur Abstimmung unterbreitet werden, mit einem klaren und deutlichen Nein abzulehnen.

Bedürfen Sie weiterer Informationen, um Ihre Entscheidung zu fällen? Diese Ihnen zukommen zu lassen ist keine schwere Herausforderung!

In dieser wahrlich historischen Stunde der deutschen Geschichte mögen Sie eingehen als jene, die sich den diktatorischen Plänen einer demokratiewidrigen Regierung erfolgreich zur Wehr gesetzt haben! Hierfür danke ich Ihnen – nicht nur im eigenen Namen!

Mit den besten Wünschen grüßt Sie freundlich

Ihr